

Faits d'ailleurs

Elle découvre un cadavre éviscéré dans la cuisine du restaurant

Le cadavre d'un jeune homme éviscéré a été retrouvé dans la cuisine d'un restaurant du quartier Montparnasse à Paris (France). La victime, âgée de 25 ans, était le cuisinier du restaurant. C'est une de ses collègues qui a fait la macabre découverte. Complètement affolée, l'employée est sortie et s'est rendue dans le commissariat situé juste à côté. Les policiers se sont rendus immédiatement sur place et ont découvert avec horreur le jeune homme mort, gisant dans une mare de sang. La scène de crime était insoutenable. L'auteur présumé du meurtre a été identifié comme un autre membre du personnel. Il s'est donné la mort avant l'intervention de la police. On ignore pour l'instant les raisons de son geste.

En plein procès, il se jette sur le pédophile qui a abusé de ses 3 filles

Larry Nassar est actuellement jugé par la Cour de Charlotte (Etats-Unis), pour avoir agressé sexuellement 265 mineures. Le père de trois victimes a tenté de se jeter sur l'accusé. Deux de ses trois filles ont témoigné des abus sexuels dont elles ont été victimes. Juste après, leur père Randal a demandé au procureur de lui accorder "cinq minutes enfermées dans une pièce fermée avec ce démon". Le juge a refusé. Fou de rage, Randal a tenté de se jeter sur Nassar. Il a rapidement été maîtrisé et l'accusé, qui n'a pas été touché, a été évacué de la salle. Nassar, ex-médecin de la Fédération américaine de gymnastique, est accusé d'avoir abusé pendant 20 ans de 265 gymnastes. Il a déjà écopé d'au moins 100 ans de réclusion dans deux procès pour abus sexuels et détention de matériel pédopornographique, et est à nouveau jugé.

Deux femmes brûlent et défigurent une fillette lors d'un rituel vaudou

À East Bridgewater (Etats-Unis), deux sœurs, âgées de 40 et 51 ans, ont ligoté, brûlé et défiguré une fillette, âgée de 5 ans, lors d'un rituel vaudou. Les deux suspectes ont été placées en détention provisoire. La maman des deux enfants se trouve actuellement internée dans un hôpital psychiatrique. Les deux victimes ont été placées provisoirement par l'aide sociale à l'enfance.

Rassemblés par JNE

Conséquence des pluies diluviennes qui s'abattent sur Libreville ces temps-ci
Une barrière endommage une habitation au PK 7



Photo : Abel Eyeghe

Le mur, après avoir glissé...



Photo : Abel Eyeghe

...s'est effondré sur la maison située en contrebas.

AEE

Libreville/Gabon

ON est passé à côté d'un drame mardi dernier au quartier PK 7, dans la commune de Libreville. En effet, une habitation, avec plusieurs occupants à l'intérieur, a été en grande partie endommagée par une barrière mitoyenne qui s'est effondrée après un glissement de terrain.

La conséquence en est que le salon et la cuisine de cette maison sont désormais hors d'usage. Fort heureusement aucune perte en vie humaine n'a été enregistrée. Mais les dégâts matériels sont considérables.

Les sinistrés sont très remontés contre leur voisin, un agent des forces de sécurité qui a érigé sa barrière juste au-dessus de leur habitation, menaçant, disent-ils, leur sécurité.

« Nous avons demandé à ce monsieur d'interrompre les travaux de sa barrière, vu l'état accidenté de la zone. Nous lui avons même expliqué qu'avec les fortes pluies du moment, un accident pourrait vite arriver. Mais il n'a point compris. Il s'est plutôt entêté à continuer ses travaux, qui n'étaient même pas de bonne qualité », a expliqué, visiblement en courroux, P.M., un occupant de la maison sinistrée. Et d'ajouter qu'ils vont ester le fonctionnaire de police en justice.

Le mis en cause n'était pas joignable à notre passage sur les lieux.

L'effondrement de cette barrière, consécutif à un glissement de terrain, intervient à la suite des pluies diluviennes qui s'abattent sur Libreville ces derniers jours, occasionnant ainsi de nombreux désagréments dans certains quartiers aussi bien sous-intégrés que viabilisés.



AGENCE NATIONALE DES PARCS NATIONAUX (ANPN)

PROJET DE GESTION DE LA FAUNE ET DES CONFLITS HOMME-ELEPHANT (GeFaCHE)

APPEL A CANDIDATURE

Pour le recrutement d'un Technicien de laboratoire "Traçabilité de l'ivoire"

Le Gouvernement Gabonais a obtenu un financement du Fonds pour l'Environnement Mondial à travers la Banque mondiale d'un montant équivalent à 9 055 046 de US\$ pour financer le projet de Gestion de la Faune et des Conflits Homme-Eléphant (GeFaCHE), et se propose d'utiliser ces fonds pour le recrutement d'un Technicien de laboratoire "Traçabilité de l'ivoire".

Le projet vise à réduire le braconnage des éléphants et les Conflits Homme-Eléphant (CHE) dans les zones-cibles du projet à travers : (i) les activités de lutte anti-braconnage, afin de sécuriser les éléphants dans leur habitat et de limiter ainsi les destructions de cultures, et (ii) les mesures de prévention et d'atténuation des CHE, afin de sécuriser les cultures contre les prédateurs des éléphants et de protéger ainsi les moyens de subsistance des communautés. Le projet est mis en œuvre par la Direction Générale de la Faune et des Aires Protégées (DGFAP) et l'Agence Nationale des Parcs Nationaux (ANPN) qui en assure la coordination à travers sa cellule d'exécution.

Mission

La mission du technicien de laboratoire - traçabilité de l'ivoire est d'assurer le bon fonctionnement du laboratoire de génétique de l'Institut de Recherche en Ecologie Tropicale (IRET) pour l'appui à la mise en place d'un système de traçabilité de l'ivoire au Gabon par la réalisation professionnelle d'analyses génétiques de divers échantillons d'éléphants afin de déterminer l'origine géographique des ivoires saisis et d'identifier, dans certains cas, leur carcasse d'origine. Il sera basé à la Cellule Scientifique de l'Agence Nationale des Parcs Nationaux (ANPN) et travaillera en collaboration avec l'Institut de Recherche en Ecologie Tropicale (IRET) du Centre National de la Recherche Scientifique et Technique (CENAREST), à Libreville.

Profil du consultant

Les critères de qualification du candidat au poste de Technicien de laboratoire "Traçabilité de l'ivoire" sont les suivants

- Minimum Niveau Master 2 en biologie ou écologie, option génétique ;
- Expérience d'au moins 6 mois en laboratoire ;
- Connaissances en informatique et utilisation des outils bureautiques ;
- Bonne capacité organisationnelle et rigueur indispensables ;
- La connaissance de l'anglais serait un atout.

Le poste est ouvert aux employés de l'ANPN.

Durée des prestations

La durée des prestations est de douze (12) mois, renouvelable une fois, avec une période d'essai de 3 mois.

Les candidats intéressés peuvent obtenir des informations supplémentaires au sujet des documents de référence à l'adresse suivante : Agence Nationale des parcs nationaux (ANPN), résidence Royal Bâtiment B situé au quartier KALIKAK, Service Passation des Marchés et aux heures suivantes : de 08 heures à 15 heures 30 mn de lundi à vendredi ou par mail à : Patrice Mezui patricemezui03@yahoo.fr

Les dossiers de candidature doivent être déposés ou envoyés par email suivi d'un accusé de réception à l'adresse ci-dessus au plus tard 14 jours à compter de la date de publication du présent appel, à 12 heures (locale).

Pr. Lee J.T WHITE
Secrétaire Exécutif ANPN